



Irene Montero pide reflexionar y evaluar qué ha fallado para poder ofrecer asistencia y protección integral inmediata a todas las mujeres



19 de mayo de 2021.- La ministra de Igualdad, Irene Montero, y la delegada del Gobierno Contra la Violencia de Género, Victoria Rosell, han asistido esta mañana el pleno del Observatorio Estatal de Violencia sobre la Mujer. La ministra ha expresado su especial preocupación por los últimos feminicidios, “donde es evidente que hemos llegado tarde como poderes públicos”. Montero ha manifestado la voluntad del Ministerio de Igualdad y la Delegación del Gobierno Contra la Violencia de Género de “reflexionar y evaluar lo sucedido: comprobar qué ha fallado y qué es necesario mejorar para poder ofrecer asistencia y protección integral inmediata a todas las mujeres”. En ese sentido se ha comprometido a revisar los protocolos y las herramientas.

